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それぞれが、ぞれぞれの思いで臨んだ「スポーツ祭」。たくさんの感想の中から、思いの詰まっ

たいくつかを紹介します。結果はいろいろですが、頑張った人みんなに「いいね!!」をあげたいと

思います。 PROGRESSO.

１組 Ｔ．Ｒ

僕は、スポーツ祭を終えた今、「自分自身に勝つこと」と「仲間と協力すること」が出

来たと思っています。持久走では、途中足が痛かったし、最後の方で体力が切れちゃいそ

うだったけれど、最後まで走り切ることが出来ました。最後は、前にいる人を抜かそうと

一所懸命走ることが出来ました。きつくても最後まで走れたので、「自分自身に勝てた」

と思います。体育祭では、「仲間と協力すること」が出来ました。１００ｍ走は負けちゃ

ったけれど障害物競走やチームジャンプは勝つことが出来ました。１００ｍは２組のＯ君

にあと少しのところで負けてしまいとても悔しかったです。でも、この悔しさを胸に、次

また１００ｍ走をする機会があったら頑張りたいです。障害物競走ではＯ君やＵ君がとて

も速かったので１位をとれました。僕は『鬼さんこちら』の鬼役をやっていたのですが、

怖いしコースアウトするしでボロボロでした。他のクラスが思ったよりも速くておいて行

かれていたらしいですが、とても楽しかったです。チームジャンプでは校内最高記録の１

３０回を跳べて、感動したしうれしかったです。左足の成長痛が痛かったけれど、頑張っ

て跳べました。練習から朝早く起きて頑張ってきたので、努力が実った感じがしました。

そして、チームとしてクラスとしての一体感を感じることが出来ました。

僕は、スポーツ祭を通し、自分が楽しかったのはもちろん、クラスの人と共に楽しめた

と思います。「自分に負けず」「仲間と協力できた」のでとてもよい一日になりました。

１組 Ｓ．Ｍ

スポーツ祭で、持久走大会と体育祭をやりました。持久走大会は大変でしたが、練習の

時よりもあまり苦しくありませんでした。去年はケガをしてしまい走れませんでしたが、

今年は自分の目標だった完走をすることが出来ました。順位はあまり上の方ではありませ

んでしたが、ラッキー賞をもらうことが出来たので、うれしかったです。体育祭では自分

のでる種目が続いたのでいろいろ大変でしたが、無事に終えることが出来ました。私は出

ていませんが、チームジャンプでは校内で一番の１３０回も跳ぶことが出来ました。すご

いなと思いました。みんな一生懸命応援をしていました。なので、次の日、みんな筋肉痛

になったり声がかれていたりしました。持久走大会も体育祭も優勝は出来ませんでしたが、

クラスが一つになってみんなが団結しているように感じました。

多中の三大行事のうちの二つでもあったので、みんな楽しく過ごすことが出来ました。

残る合唱祭が近いうちにあるので、合唱の練習を頑張りたいです。

２組 Ｋ．Ａ

自分が目標にしたことは、スポーツ祭のそれぞれ行う種目を最後までやり抜くことです。

結果、自分は持久走の時も一定の速さで走り抜くことができ、８の字ジャンプも自分の力

を出し切り、誰かが引っかかっても励ます声をかけることができたと思います。全員リレ

ーの時は後輩に応援され、それに応えられる走りができたと思います。また、チームジャ

ンプは声を掛け合いながら跳ぶことが出来たと思います。スポーツ祭を行い、自分は「皆



と協力すること」「皆と応援し合いながら支え合うこと」はとてもよいことだと思いまし

た。チームジャンプやリレー、８の字ジャンプのように、数人で協力をして跳んだり走っ

たりして、誰かが失敗しても「ドンマイ！」や「大丈夫、すぐ始めよう。」などと声かけ

をする。持久走では、走っている人に「頑張れ～！」「ファイト～」「先輩頑張ってくだ

さい」などと言ったり言われたりしながら支え合うことで、言った自分も言われた自分も

よい気持ちになると思いました。

自分は、これらのことからもとてもよいスポーツ祭になったと思います。コロナウイル

スの関係で昨年とは違ったかたちになってしまったけど、この後に行う合唱祭や来年も新

しい仲間で行う３大行事も、協力し合い、また支え合えるようにしていきたいと思います。

２組 Ｎ．Ｒ

私は昨年も「持久走」「体育祭」と２冠がとれていたので、今年も２冠をとることが目

標だった。結果は、両方とも総合優勝でき、目標通りの２冠を達成することが出来た。

今年のスポーツ祭は、今までで一番心に残る行事になったなと思った。今年はコロナ騒

ぎで全体の練習や個人の練習があまり出来ない時期となり、ほぼ一発本番の状態で臨んだ

けど、その中で優勝できたので、クラスの団結力を試しその結果一つにまとまった、とて

も心に残ったスポーツ祭になったと思う。この調子で合唱祭も頑張りたい。

３組 Ｓ．Ｍ

私はスポーツ祭が楽しく笑顔で終われてよかったと思う。持久走は去年より順位が下が

ってしまったけれど、「最後まで走りきること」を目標にしていたので、それが果たせて

うれしかった。体育祭は例年とは異なる競技があったので盛り上がることができたかなと

思った。特に全員リレーではクラス全員で一生懸命走ることがとても楽しいことだと気付

けた。結果は残念だったけど、とても楽しい一日になってよかった。反省しないといけな

い点は、朝練への参加の意欲だと思った。はじめの練習は１組や２組がほぼ全員で跳んで

いる中３組は少人数だったので、今思うとそこから気持ちで負けていたのかなと感じた。

最初は一桁しか跳べなかったけれど、練習を重ねるにつれて回数が増えていったので、チ

ームで行うものは本当にどれだけ効率よく練習するかで違うなと思った。

今回のスポーツ祭で、練習をすればするほど上達することができることに気づいた。合

唱祭の練習は放課後の練習がない分去年より時間が短い中で練習しなければならないので

大変だと思う。だからこそ、１回１回の練習に本気で参加することが金賞に近づく道なの

かと思った。２組に２冠をとられて悔しいので合唱祭は３組が金賞を取れるように頑張り

たい。

３組 Ｍ．Ａ

持久走では、とてもつらいけどリタイヤすることなく走れたのでよかったです。でも、

前回よりも順位が下がってしまったので悔しかったです。なので、体力を元に戻せるよう

に、体育や部活、自主トレに真剣に取り組んでいきたいと思いました。来年は歩かずに走

り切りたいです。体育祭では、寒かったけどクラスの皆で協力して競技ができたのでとて

も楽しかったです。声を出して自分のクラスや他の学年を応援することができたのが久し

ぶりだったので、楽しさと同時にうれしさもありました。優勝はできなかったけど、クラ

スの思い出ができたのでよかったです。特に、全員リレーでは練習で負けていたけどあき

らめずに全員が走っていたのが印象的でした。

今回のスポーツ祭で、「仲間と協力する大切さ」を学びました。正直、今回の体育祭で

は勝つのが難しいかなと思っていたけど、クラスの人たちが一生懸命に応援したりするの

を見て、結果は何だろうと終わった後に楽しいと思えたのでよかったです。スポーツ祭で

は勝てなかったけど、次の合唱祭では皆と協力したり意見を出し合ったりして金賞をとれ

るようにしたいです。また、とれなくても終わって楽しかったなとかよかったなと思える

ような合唱祭にしたいです。


